

GUTE KÜCHEN- GUTES LEBEN

Für viele Menschen ist ihre Küche das Wichtigste. Sie ist tägliche Arbeitsstation und zentraler Lebensraum. Schön und einladend muss sie sein, aber auch funktionell und praktisch. Wie die Küchen, die Thomas Fauser in seinem Unternehmen La Cuisine in Lichtenstein-Honau plant und gestaltet

Die besten Partys finden bekanntlich in der Küche statt. Kein Wunder, schließlich läuft hier das alltägliche Leben mit all seinen Facetten. Wer diesen Raum gut gestalten will, braucht den professionellen Blick des Handwerkers für das praktisch Machbare. Er braucht aber auch ein feines Gespür für die Menschen, die in und mit dieser Küche leben.

Thomas Fauser ist ein solcher Profi-Küchenplaner. Der Inhaber des Küchenstudios La Cuisine in Lichtenstein-Honau weiß ganz genau, worauf es bei der Küchenplanung

ankommt. Immerhin standen seine Küchen bereits zweimal im Finale für das „Goldene Dreieck“, mit dem die schönsten Küchen Deutschlands ausgezeichnet werden.

„Küchenplanung bringt immer wieder andere Herausforderungen mit sich. Denn die Räumlichkeiten, die es zu gestalten gilt, sind oft sehr unterschiedlich, ebenso wie die Menschen, die zu mir kommen, um mit meiner Unterstützung ihre Küche zu pla-

nen. Da muss man immer neue Gedanken und Ideen entwickeln.“

Seine Kunden wissen die Ergebnisse zu schätzen, wie er erzählt. „Heute erst war ich in Bayern, weil ein Ehepaar aus unserer Region, dessen Küche ich vor Jahren geplant habe, dorthin umgezogen ist. Ihre neue Küche wollten sie unbedingt wieder von mir haben.“ Eine schönere Bestätigung für seine Arbeit gibt's nicht. ■



Beraten! Mit Köpfchen.

Thomas Fauser

„Ihre neue Küche. Gut beraten für Wohnkultur feinsten Geschmacks“

www.thomas-fauser.de

Lichtenstein-Honau - Tel.: 07129 92660



Text: Herbert Grab